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Inhalt: 
 
Nach dem Pressespiegel der Stadt vom 18.04.02 musste der Baustart zum Karstadt-Kaufhaus 
wiederum aufgeschoben werden. Die Begründung der hierfür beauftragten Esch-Gruppe zielt diesmal 
auf noch zu verhandelnde Konditionen, z. B. auf das erforderliche Karstadt-Parkhaus im Gelände der 
Stadtverwaltung, ab. Die Reaktion der Baubeigeordneten, nunmehr „auf Manndeckung überzugehen", 
verstärkt den Eindruck, die Stadt sei immer weniger „Herr des Verfahrens". 
 
Angesichts des dennoch ungebrochenen Optimismus' der Beigeordneten – „Wir befinden uns auf der 
Zielgeraden" (wörtliches Zitat) – frage ich den OBM, um im Bild zu bleiben: 
 
Wie viel Stadionrunden in Sachen Karstadt-Kaufhaus will die Stadt Potsdam noch drehen, bevor sie 
überrundet wird, d.h. wann wird die Stadt wieder „Herr des Verfahrens“? 
 
gez. Stadtverordneter Kruczek 
Fraktion BürgerBündnis 
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